

14.06.2021

Liebe Mitglieder,

in den letzten Wochen hat sich einiges getan auf unseren beiden Gemüseäckern. Es gab seit dem letzten Rundbrief vier Arbeitseinsätze, bei denen wir unzählige Jungpflanzen in die Erde gepflanzt haben. Zwei davon hatte ich nur in der WhatsApp-Gruppe verkündet, da der Bedarf an Hilfe wirklich sehr spontan war.

Nachdem der April und Mai sehr kalt waren sind unsere Freilandpflanzen etwas hinterher, daher gab es vorletzte Woche keinen Salat und letzte Woche auch weniger wie gewohnt. Die vielen Niederschläge und die hohen Temperaturen die wir jetzt haben wirken natürlich sehr wachstumsfördernd, daher sieht es für diese Woche wieder etwas besser aus.

Genauso gut wie das Gemüse wachsen aktuell auch die Beikräuter, daher möchte ich gerne für **Donnerstagsmorgen 17.06. 9 - 12 Uhr und Freitagabend 18.06. von 17 – ca. 20 Uhr einen Arbeitseinsatz machen.** Außerdem wird es auch wieder einiges zum Setzen geben.

Gerne vorher bei mir kurz melden: 01704468385 (am besten schreiben).

Liebe Grüße

Simon